

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. CV Bumi Makmur Blitar belum mempunyai standar khusus untuk perhitungan dan prosedur penyusunan beban pokok produksi, oleh karena itu penulis setelah mengevaluasi memberikan solusi untuk mempunyai format dan proses penyusunan sesuai dengan standar akuntansi keuangan yang berlaku.
2. Sistem penyusunan beban pokok produksi pada CV Bumi Makmur Blitar perlu dievaluasi dan hasilnya adalah penibuatan form yang baru mengganti model form yang lama serta prosedur yang baru agar lebih efektif dan efisien, sehingga CV Bumi Makmur Blitar akan mampu meningkatkan efisiensi dan produktifitas. Form yang selama ini digunakan oleh perusahaan belum memenuhi syarat formulir yang baik yaitu mampu memenuhi kebutuhan perusahaan. Dan diusulkan akan lebih baik jika formulir ini semua dibuat minimal yaitu rangkap 2 sebagai bukti untuk bagian produksi, bagian pembelian dan bagian akuntansi untuk dibukukan dan di laporan beban pokok produksi.
3. Sistem penyusunan beban pokok produksi pada CV Bumi Makmur Blitar belum efektif, hal ini dikarenakan form dan prosedur yang dijalankan perusahaan belum sesuai dengan kebutuhan perusahaan. Oleh karena itu penulis membuat form dan prosedur baru yang akan meningkatkan keuntungan melalui sistem penyusunan beban pokok

produksi yang efektif. Perubahan tersebut adalah pemberian nomor bukti pada setiap form mulai dari form pembelian, bagian gudang dan form pengeluaran sesuai dengan standart akuntansi keuangan. Prosedur yang dijalankan juga dirubah agar lebih efektif dari sebelumnya yaitu bagian akuntansi melakukan otorisasi pembelian dan perintah pembelian kepada bagian order pembelian yang kemudian order pembelian mengadakan pembelian dan menyimpan fakturnya, untuk meningkatkan efektifitas usulan penulis adalah order pembelian dilakukan oleh bagian pembelian tanpa otorisasi dari pihak akuntansi, setelah melakukan pembelian, bagian order pembelian menyerahkan faktur pembeliannya untuk dilakukan jurnal dan rekapitulasi pemakaian bahan baku dan bahan penolong.

B. Saran

1. Penyusunan beban pokok produksi diusulkan format laporan baru yang sesuai kebutuhan dan akan mempermudah manajemen dalam pengolahannya pada Laporan Beban pokok produksi CV Bumi Makmur Blitar.
2. Untuk memperlancar proses pembelian supaya berjalan efektif, maka bagian pembelian dapat melakukan pembelian setelah mendapat order pembelian dari bagian produksi, hal ini menghemat waktu dan prosedur yang tidak berbelit-belit dari prosedur sebelumnya